



## El más violento

Hasta el último día de las campañas electorales, no dejaron de registrarse hechos lamentables de violencia en contra de candidatos, funcionarios partidistas o actores políticos, en lo que ya puede considerarse el proceso electoral más violento de la historia, a pesar de que no falten aquellos que lo minimicen. Récord de asesinatos, candidatos que apenas la libraron tras ataques directos, aspirantes que ante amenazas tuvieron que declinar de sus aspiraciones, cientos que tuvieron que solicitar protección. Todo esto no puede dejarse

atrás y hay mucho que hacer, por parte de todos los involucrados, para asegurarse que no vuelva a haber un proceso electoral con estos niveles de violencia. Ahora queda esperar que el día de la jornada electoral se tomen todas las medidas para que no haya hechos que manchen aún más este proceso.

## Presionan a Norma Piña

Parece que de cara al periodo postelecciones, la presión en contra de la ministra Norma Piña, cabeza del Poder Judicial, podría ir aumentando. Esta semana, legisladores federales de Morena volvieron a

demandar que se inicie un juicio político en su contra, por supuesta interferencia en las facultades del Congreso. Estrictamente esto no tendría relación con el **proceso** electoral, pero no puede dejar de observarse que hay posibilidades que algunas de las **elecciones** puedan terminar dirimiéndose en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y que ahí se diga la última palabra, por lo que no parecería de entrada un tema fortuito. Veremos cómo empiezan a pintar las cosas para el **Poder** Judicial a partir del lunes, pero seguramente tendrán mucho **trabajo**, presiones y **polémica**. Atentos.

## El favor de Pedro Haces

Nos cuentan que quien ayudó a la hoy expriista Alejandra del Moral a desplazarse hacia Mérida, Yucatán, el pasado domingo, para reunirse con la candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, fue nada menos que el líder nacional de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México Pedro Haces Barba quien la llevó hasta la capital yucateca en su avión privado. Parte de cómo se van acomodando las fichas en el nuevo tablero político en el país.